

Mattighofen, le 19 septembre 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE ACEM - Deux programmes de formation pour motos de KTM reçoivent le prix du European Training Quality Label

Aujourd'hui, deux programmes de formation de l'Académie des motocyclistes de KTM ont reçu le prix du European Training Quality Label (label européen de formation de qualité). La décision a été prise après une visite du site et une inspection par les experts en sécurité du Conseil Fédéral de la Sécurité Routière (DVR), une ONG allemande active dans le domaine de la sécurité routière. Jusqu'à présent, un total de 24 programmes de formation pour motos après l'obtention du permis ont été certifiés en Autriche, en France, en Allemagne et aux Pays-Bas.

L'Académie, qui a vu le jour en 2018, offre des cours basés sur les dernières recherches empiriques sur le comportement et la formation du motocycliste, ainsi que sur l'expérience de Klaus Schwabe, l'un des principaux experts allemands en matière de sécurité des motocyclistes. Les sessions de formation sont données en petits groupes de maximum six motocyclistes par formateur et laissent volontiers les motocyclistes utiliser des motos de toutes marques. L'Académie des motocyclistes de KTM a l'intention d'organiser 40 à 50 séances de formation, impliquant environ 300 motocyclistes.

Commentant la récompense du European Training Quality Label, **Stefan Pierer, Président de KTM AG et Président actuel de l'Association des Constructeurs Européens de Motos (ACEM)**, a déclaré : « Je suis ravi que deux programmes de formation de l'Académie des motocyclistes de KTM se soient distingués au niveau européen. La formation fournie par notre Académie vise à promouvoir les aptitudes cognitives et les compétences motrices du motocycliste, augmentant en même temps la sécurité et le plaisir de conduire. »

Antonio Perlot, secrétaire général de l'Association des Constructeurs Européens de Motos (ACEM), a déclaré : « Le European Training Quality Label est accordé aux meilleurs programmes européens après l'obtention du permis. Il s'agit d'un des éléments principaux de la stratégie de sécurité de l'industrie des motos et nous sommes convaincus que cette initiative aidera les motocyclistes à identifier facilement les meilleurs programmes à travers l'Europe. »

Contact presse

Dr. Veneta Vassileva

Coordinateur en matière de sécurité routière de l'ACEM

E-mail : v.vassileva@acem.eu

Tél. : +32 (0)22 30 97 32

Notes aux rédacteurs

À propos du European Training Quality Label

Le European Training Quality Label est un label qui aide les motocyclistes à identifier clairement et facilement les programmes européens de formation de qualité supérieure après l'obtention du permis. Ce programme est le résultat d'un partenariat entre l'ACEM, l'Association des Constructeurs Européens de Motocycles, et le Conseil Fédéral de la Sécurité Routière (DVR), la première ONG allemande en matière de sécurité routière. Le European Training Quality Label est une procédure de certification volontaire ouverte à un grand nombre d'organisations basées en Europe, y compris, entre autres, des écoles de formation, des constructeurs de motocycles et des organismes publics.

À propos de KTM AG

KTM AG, anciennement KTM Sportmotorcycle AG, est un constructeur autrichien de motocycles et de voiture de sport. L'entreprise, dirigée par le PDG Stefan Pierer, a été créée en 1992 mais ses origines remontent à 1934. Aujourd'hui, KTM AG est la maison mère du groupe KTM. En 2017, le chiffre d'affaires total de KTM AG était de 1 331,7 millions d'euros et l'entreprise employait 3 245 personnes, dont 2,276 en Europe.

À propos de l'ACEM

L'Association des Constructeurs Européens de Motocycles (ACEM) représente des constructeurs de cyclomoteurs, de motos, de tricycles et de quadricycles (véhicules de la catégorie L) en Europe. L'ACEM compte parmi ses membres 17 sociétés de production et 17 associations sectorielles nationales. Les membres manufacturiers de l'ACEM sont : BMW Motorrad, Bombardier Produits récréatifs (BRP), Ducati Motor holding, Harley-Davidson, Honda, Kawasaki, KTM, Kymco, MV Agusta, Peugeot Scooters, Piaggio, Polaris Industries, Renault, Royal Enfield, Suzuki, Triumph Motorcycles et Yamaha.

À propos de l'Académie des motocyclistes de KTM

L'Académie des motocyclistes a été créée en 2018 afin d'offrir des formations pour motocyclistes après l'obtention du permis. Ces programmes de formation sont basés sur les dernières recherches empiriques sur le comportement et la formation du motocycliste, et ont bénéficié de l'expertise du Würzburg Institute for Traffic Sciences (WIVW) (Institut des sciences du trafic). L'Académie des motocyclistes de KTM a deux programmes de formation : un « cours basique de formation en rue » qui se déroule sur une piste d'essai fermée et enseigne des compétences basiques de motocyclisme (par exemple le contrôle l'angle d'inclinaison, le motocyclisme anticipatif et défensif, etc.) et un « cours de formation en rue avancé », qui a lieu dans des conditions de circulation réelles, et permet aux apprenant de recevoir des retours immédiats et détaillés des formateurs grâce à une connexion Bluetooth.